

SECRETARÍA DE MOVILIDAD



ESTACIÓN LA RAZA DEL METRO

Túnel de la Ciencia celebra sus 31 años

Este espacio de divulgación científica fue el primer museo construido en un medio de transporte

POR IONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gtmm.com.mx

17



Foto: Especial

El Túnel de la Ciencia del Metro, ubicado en el transbordo de la estación La Raza, cumplió este sábado 31 años de ser un espacio para la divulgación científica y tecnológica, informó el Sistema de Transporte Colectivo (STC).

Fue el primer museo científico del mundo construido en un medio de transporte masivo y es considerado el espacio de divulgación

El Túnel de la Ciencia está en el pasillo de correspondencia de la estación La Raza, ocupa seis mil 177 m².

cultural más visitado del planeta.

Próximamente contará con un proyecto de realidad virtual que permitirá visualizar microorganismos que habitan el cuerpo humano, proyecto desarrollado por la Universidad de Chicago, la Escuela de Arte del Instituto

de Artes de Chicago y la Universidad de Illinois, informó el organismo.

En el túnel han participado las instituciones educativas más representativas del país, como la UNAM, el IPN, la UAM, así como el Conacyt.

“Único en su tipo, este recinto dedicado a la difusión

de la ciencia y la tecnología se ubica sobre una superficie de seis mil 177 metros cuadrados, en el pasillo de correspondencia que enlaza las Líneas 3 y 5 de la estación La Raza, y tiene como objetivo acercar el conocimiento a los usuarios”, comunicó el Sistema de Transporte Colectivo.